

Después de Videla, dos presidentes militares más habrá en Argentina

CORDOBA, Argentina, 9 de agosto (AFP, EFE y UPI). — El jefe del Estado Mayor del ejército, general Carlos Suárez Mason, aseguró que las fuerzas armadas ya decidieron que elegirán a dos presidentes militares más, por periodos de tres años cada uno, cuando termine la gestión de Jorge Rafael Videla en marzo de 1981.

En una entrevista con el diario *El Tiempo*, Suárez Mason —mencionado como uno de los candidatos a suceder al comandante en jefe del Ejército, Roberto Viola— aseguró que no habrá en Argentina un gobernante civil hasta 1987.

"Recién entonces —dijo— podría ascender un presidente electo por la ciudadanía y por el sistema que se decida para el caso". Aseguró que a fin de año las fuerzas armadas darán a conocer la propuesta política que actualmente elaboran las tres armas.

Días antes, el dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR), Antonio Tróccoli, declaró que si los mandos castrenses no dejan que los sectores civiles participen en las decisiones políticas en 1981, sobrevendrán graves tensiones. Su posición fue compartida por líderes del peronismo, la socialdemocracia y varios partidos de izquierda, todos proscritos.

En Buenos Aires, entre tanto, el Ministerio del Interior dio a conocer nuevas cifras sobre los presos políticos que mantiene en distintas cárceles del país. Indicó que son mil 616 los "extremistas subversivos" recluidos. En junio había reconocido tener en su poder a mil 723.

REFUGIADOS LATINOAMERICANOS

Al ingresar en el cuarto día de ocupación, los 13 refugiados políticos latinoamericanos instalados en el consulado sueco dijeron hoy que esperan un mensaje por telex de las Naciones Unidas acerca de sus demandas.

El grupo de chilenos, argentinos y un uruguayo invadió pacíficamente el lunes el noveno piso, y señalaron que su objetivo es "denunciar la situación inhumana de centenares de refugiados que están en la Argentina".

Los manifestantes pidieron la ayuda del Alto Comisionado de la ONU para los refugiados con el propósito de radicar en Europa a los refugiados que viven en la Argentina.

EXCELSIOR



PAULA ELIANA, de 10 años, y Esteban Javier Badell Acosta, de 11, cuyos padres murieron en la guerrilla argentina hace tres años, son ahora el centro de una disputa entre su abuelo chileno y su tutor argentino, un primo de su extinto padre. (AP)